Protokoll der Jahreshauptversammlung 2021 für das Geschäftsjahr 2020 des MGV "Concordia" Morsbach am 10.07.2021. um 17:00 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Siedenberg

Mit der Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung der Versammlung durch Ankündigung in den Zeitungen, begrüßte der vorläufige 1. Vorsitzende Michael Diederich die 21 anwesenden Sänger der Concordia.

Mit einer Schweigeminute wurde der im Jahre 2019 verstorbenen Aktiven und Inaktiven der Concordia gedacht. Es starben die Mitglieder Günter Zimmet; Friedhelm Pfeifer; Bernd Schmidt und unser Vorsitzender Heinz Stockhausen.

Michael Diederich ließ das Jahr 2020 Revue passieren. Das Jahr war geprägt durch die COVID 19 Pandemie, die dazu führte, dass der größte teil der Proben ausfiel. Ein schwerer Schlag traf die Concordia ende Oktober, als unser Vorsitzender Heinz Stockhausen an seinem 70. Geburtstag verstarb. Die Amtsgeschäfte von Heinz wurden auf Grund seiner Erkrankung schon seit März von Michael Diederich geführt. Michael machte uns Hoffnung, dass wir den Probenbetrieb nach den Sommerferien im Renovierten Morsbacher Bahnhof wieder aufgenommen werden können. Die entsprechenden Vereinbarungen sind mit der Gemeinde und dem Chorleiter getroffen.

Als nächstes verlas Peter Ozolins das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 25.01.2020.

Anschließend trug unser Kassierer Josef Ley seinen Bericht zur Kassenlage 2020 vor. Wie schon im Jahr 2019 endete das Geschäftsjahr mit einem Minus. Diesmal betrug es 6659,90 €. Die Kassenprüfer Joachim Quast und Johannes Orthen bestätigten dem Kassierer Josef Ley eine sehr gute Kassenführung.

Da diese der letzte Kassenbericht von Josef war, er hatte signalisiert das er jetzt nach über 50 Jahren den Staffelstab weitergeben möchte, hielt Rainer Steig eine Laudatio auf Josef in der er noch einmal die Verdienste hervorhob und sich im Namen des ganzen Chores noch einmal bedankte. Anschließend wurde Josef Ley zum Ehrenmitglied der Concordia ernannt und erhielt vom Chor als Dank ein kleines Präsent.

Peter Ozolins war nun wieder an der Reihe mit dem detaillierten Jahresbericht für 2020. Er berichtete noch einmal über die Aktivitäten des Chores im vergangenen Jahr und verband diesen Bericht mit der Hoffnung das wir und bald wieder unserem Hobby dem Singen hingeben können.

Auf Antrag von Heinz Jansen wurde der Vorstand ohne Gegenstimmen und Enthaltungen entlastet.

Die Neuwahlen zum Vorstand wurden dann vom 2. Vorsitzenden Heinz Jansen geleitet.

Gewählt werden mussten der:		Gewählt:
1. Vorsitzende	Vorschlag: Michael Diederich	einstimmig
 Geschäftsführer 	Vorschlag: Peter Ozolins	einstimmig
2. Geschäftsführer	Vorschlag: Johannes Orthen	einstimmig

Vorschlag: Joachim Quast	einstimmig
Vorschlag: Günter Storhas	einstimmig
Vorschlag: Christof Birkhölzer	einstimmig
Vorschlag: Hansel Busch	einstimmig
Vorschlag Gereon Reuber	einstimmig
Vorschlag: Michael Deipenbrock	einstimmig
Vorschlag: Andreas Brast	einstimmig
	Vorschlag: Christof Birkhölzer Vorschlag: Hansel Busch Vorschlag Gereon Reuber Vorschlag: Michael Deipenbrock

Auch 2 Kassenprüfer mussten neu gewählt werden, dafür stellten sich Mario Hermann und Egon Kölzer zur Verfügung. Sie wurden einstimmig gewählt.

Ehrungen

Im März 2020 sollten auf der Zentralen Sängerehrung in Bielstein die Sänger:

Stefan Koch für 70 Jahre aktives Singen und

Rainer Steig für besondere Verdienste um den Verein ausgezeichnet werden.

Auf Grund der Pandemie fiel diese Veranstaltung aus. Die Ehrungen wurden im Rahmen der Jahreshauptversammlung der Concordia nachgeholt.

Stefan Koch wurde auch gleichzeitig mit einem kleinen Präsent aus den sängerischen Ruhestand verabschiedet.

Eine Ehrung für den Probenbesuch fand nicht statt, da es einfach zu wenig Proben im Jahr 2020 gab.

Zum Schluss wurden unsere Verdienten Mitglieder Josef Ley und Heinz Stockhausen geehrt.

Josef Ley wurde für seine Verdienste um die Concordia zum Ehrenmitglied ernannt und Heinz Stockhausen wurde für seinen langjährigen Einsatz als Vorsitzender posthum zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Beide Mitglieder bekamen zur Erinnerung einen Siegelring mit einer entsprechenden Gravur: Der Ring für Heinz Stockhausen wurde an seine Frau übergeben.

Verschiedenes:

Wie jedes Jahr ging es unter dem Punkt verschiedenes um den Chorleiter: Bezahlung, Liedgut.

Michael Diederich erklärte, dass er mit dem Chorleiter gesprochen hat und es einen neu ausgearbeiteten Vertrag geben wird der unsere Belange was Bezahlung und Liedgut betrifft berücksichtigen wird. Dieser Vertrag soll eine Laufzeit von jeweils einem Jahr haben, von beiden Seiten gekündigt werden können. Erfolgt keine Kündigung zum Termin läuft er automatisch ein weiteres Jahr.

Michael Diedrich schlug vor die Proben einmal im Monat im Dorfgemeinschaftshaus in Steeg durchzuführen, um unseren Sängern aus dem Friesenhagener Raum etwas entgegen zu kommen und evtl. auf diese weise auch neue Mitglieder zu generieren. Der Vorschlag wurde angenommen.

Für die Zeit bis das Getrudisheim renoviert ist (ca. Ende 2022), ist der Bahnhof in Morsbach unser Probenraum. Die Notenschränke müssen noch aus der Nr.9 in den Bahnhof gebracht werden.

Michael Diedrich möchte einen Festausschuss für das 140-jährige bestehen der Concordia gründen. Die Vorstellung ist ein Sträucher Fest auf dem Grundstück von Michael Deipenbrock in Warnsbach.

Der Vorschlag wurde kontrovers Diskutiert es wurde aber noch keine Entscheidung gefällt.

Die Versammlung war um 19:15 Uhr beendet.

Michael Deipenbrock hatte noch für eine entsprechende Verpflegung gesorgt und so klang der Abend mit einem gemütlichen Beisammensein aus.

Peter Ozolins

1.Geschäftsführer "Concordia" 1882 Morsbach e.V. Juli 2021